
Bericht des 1. Vorsitzenden 

 

Liebe Mitglieder, 

 

mit 2015 liegt erneut ein Ereignisreiches Jahr hinter uns. Ich möchte Euch daher einen 

kleinen Einblick geben, was uns als Vorstandsteam im vergangenen Jahr alles beschäftigt 

hat.   

 

Was unseren Verein wesentlich auszeichnet, ist unser umfangreiches Trainingsangebot. 

Unser Triathlonwart Stefan Kratzenstein hält in gewohnt zuverlässiger Weise alle Fäden in 

der Hand und ist gleichzeitig immer auf der Suche nach Verbesserungspotential. Wie im 

vorherigen Jahr gab es eine Umfrage zum Trainingsbetrieb, an der viele von Euch 

teilgenommen haben. Wir freuen uns über das zahlreiche Feedback und hoffen darauf 

basierend noch besser werden zu können. 

 

Seit der letzten Mitgliederversammlung haben wir mit Alex Ziems wieder einen 

Radsportwart, der das Training und alles um unsere Radsportsparte herum organisiert. 

Wenn Ihr Fragen zu unserem Radsportangebot habt, wendet Euch gerne an Alex. Er ist 

selber immer voll im Geschehen und kann Euch daher in jedem Fall weiterhelfen.   

 

Besonders freut es mich, dass wieder Schwung in unsere Nachwuchsabteilung kommt. Mit 

Rike Kubillus haben wir eine tolle Trainerin für uns gewonnen, die mit viel Engagement 

unsere USC Tri Kids betreut. Durch zwei Kompaktkurse, die USC Tri Kids Wochen, konnten 

wir Kinder und Jugendliche so sehr für den Triathlon begeistern, dass sie heute Mitglied in 

unserem Verein sind. Daher geht ein herzlicher Dank an unseren Jugendwart Marco 

Blodau, der unermüdlich an der Weiterentwicklung unserer Nachwuchsgruppe arbeitet. 

 

Auch durch unsere Veranstaltungen konnte der USC 2015 wieder seine Professionalität 

unter Beweis stellen. Das USC Schwimmfest für Triathleten verzeichnete einen 

Melderekord und ist mittlerweile fester Bestandteil im Kids- und Two-Ju-Cup der SHTU. 

Wie in jedem Jahr war der 27. KN Förde Triathlon dank der guten Arbeit des gesamten 

Organisationsteams um Bernd Lange wieder ein voller Erfolg. Der Kinder Triathlons am 

Vortag hat sich mittlerweile fest etabliert. 

 

Unsere Veranstaltungen sind ohne Eure Unterstützung nicht durchführbar. Daher geht ein 

Dank an alle, die mit ihren Helfereinsätzen dazu beigetragen haben, dass alles reibungslos 

abläuft. Wir hoffen auch im kommenden Jahr wieder auf Euch zählen zu können. 

 

Unser Angebot an vereinsinternen Veranstaltungen haben wir weiter auf einem hohen 

Niveau gehalten. Der USC Wintercup wurde zum dritten mal veranstaltet. Im Sommer 

wurden das Einzelzeitfahren und der Paarlauf durchgeführt. 

Neben den sportlichen Events kam auch die gesellige Seite nicht zu kurz. Veranstaltungen 

wie Saisonopening, Anschwimmen, Sommerfest und Weihnachtsfeier waren gut besucht. 

 

Auf der Weihnachtsfeier wurde 2015 eine Premiere gefeiert. Wir haben erstmals die USC 

Sportlerin und den USC Sportler des Jahres geehrt. Nach einem Nominierungszeitraum, in 

dem Ihr Vorschläge einreichen konntet, haben wir Euch je fünf Kandidatinnen und 



Kandidaten zur Wahl gestellt. Die Resonanz hat uns begeistert. Sowohl was die Anzahl der 

Stimmen angeht, also auch die Spannung bei der Auswertung. Am Ende entschieden unsere 

Radrakete Svea Wenzel und unser immer bescheidener Top-Ironman Hilton Meneely das 

Rennen für sich. Herzlichen Glückwunsch. 

 

Neben Svea und Hilton haben natürlich auch viele andere 2015 die USC Farben bei 

zahlreichen Wettkämpfen erfolgreich präsentiert. Unser Regionalligateam um Birger 

Jörgensen und Stefan Kratzenstein landete wie im Vorjahr auf einem guten 4. Platz in der 

Endtabelle.  Unsere Startgemeinschaft mit dem Tri DW erreichte unter Ulla Petters 

Leitung mit dem 3. Platz in der Landesliga der Frauen sogar einen Podestplatz. Das 

Landesligateam der Männer um Torsten Hanke hat sich im zweiten Jahr bereits fest 

etabliert und die Saison auf Platz 10 beendet. An dieser Stelle einen herzlichen Dank an 

alle Teamleiter. Ihr macht einen super Job. 

Aber nicht nur auf Mannschaftsebene waren wir erfolgreich. Auch als Einzelkämpfer 

wurden bei Wettkämpfen auf der ganzen Welt beeindruckende Ergebnisse erzielt. Egal ob 

beim Kampf um die Hawaiiqualifikation oder Meisterschaftsmedaillen, beim Angriff auf die 

persönliche Bestzeit oder einfach beim Finishen Eures Saisonhighlights: Ich hoffe Ihr hattet 

alle eine tolle Saison 2015. 

 

Nach vier Jahren Vorstandsarbeit scheidet unser Kassenwart Stefan Gießel mit der 

Neuwahl seines Postens aus unserem Team aus. Intern stets als “Schatzkanzler” 

bezeichnet, hatte Stefan alle USC Finanzen fest im Griff. Vielen Dank für Deine super 

Arbeit! 

 

In unserem durch Männer dominierten Team geht allerdings ohne eine Frau gar nichts: 

Claudia Kratzenstein hält in der Geschäftsstelle alle Fäden des Vereins in der Hand. Sie 

unterstützt Euch beispielsweise bei allen Themen rund um Eure Mitgliedschaft oder 

versorgt Euch auf unterhaltsame Art und Weise mit Neuigkeiten aus dem Verein. Claudia, 

wir sind froh Dich zu haben! 

 

Ich wünsche Euch allen eine erfolgreiche Saison 2016. Ich drücke Euch die Daumen für das 

Erreichen Eurer Ziele und hoffe, dass Ihr dabei den Spaß an unserer schönen Sportart nicht 

aus den Augen verliert. 

 

Benjamin Winkler  

 

1. Vorsitzender 


